



Die Teilnehmer der Freizeit hatten viel Spaß beim Musizieren.

Foto: privat

Gelungenes Konzert als Abschluss

Zweitägige Freizeit der Musikschule Lahnan/Heuchelheim – Im November Jubiläums-Gala

HEUCHELHEIM/LAHNAU (red). Als einen der Höhepunkte zum 15-jährigen Bestehen der Musikschule Lahnan/Heuchelheim veranstaltete das staatlich anerkannte Bildungsinstitut eine zweitägige Freizeit für musikbegeisterte Kinder und Jugendliche im Alter von acht bis 19 Jahren. 50 Teilnehmer aus den verschiedenen Zweigstellen der Musikschule nutzten die Gelegenheit, intensiv unter professioneller Anleitung zu musizieren.

Das speziell hierfür von Schulleiter und Inhaber Alexander Römer entwickelte Konzept bot den Teilnehmern ein vielfältiges Angebot, das unter dem Motto „Bewegung und Natur“ stand. An allen Tagen konnte zwischen Band-Projekten für Anfänger und Fortgeschrittene, instrumentalen Intensivkursen in den Fächern Klavier/Keyboard, Akustik-Gitarre/E-Gitarre, Schlagzeug/Percussion sowie Streicher- oder Ensemble-Workshops für Gesang oder Bläser gewählt

werden. Zur Abwechslung konnten sich die Teilnehmer mit der Umgebung des hohen Westerwaldes vertraut machen und sich auf dem weitläufigen Außengelände des christlichen Erholungsheimes Westerwald in Rehe bei verschiedenen Ballsportarten und -spielen austoben. Am Abend wurde bei selbst gesammeltem Holz aus den umliegenden Wäldern am Lagerfeuer gemeinsam gesungen und gegrillt. Am nächsten Mittag wurden dann die sehr beachtlichen Ergebnisse der Workshops bei einem Konzert präsentiert, dem nicht nur die Teilnehmer der Freizeit begeistert beiwohnten.

Das Streicher-Ensemble unter der Leitung von Christel Marga Rabe intonierte „Fluch der Karibik“. Die Bandprojekte unter der Leitung von Frank Garland sowie Alexander Römer rockten überzeugend, unter anderem mit den Titeln „Let's get loud“ von Jennifer Lopez sowie „Boulevard of broken dreams“ der Band Green Day oder Eigenkompositionen der

Schüler. Das Gitarren-Ensemble unter der Leitung von Bertram Hinz sowie Thomas Böhm überzeugte unter anderem mit „I kissed a girl“ von Katy Perry.

Während die Schlagzeug-/Percussiongruppe unter der Leitung von Andreas Reiser mit anspruchsvollen Rhythmen und Eigenkompositionen die zahlreichen Zuhörer für sich vereinnahmte, beschloss die Tastenband das gelungene Konzert mit klassischen, polyphonen Werken von Beethoven, Schumann und Schönberg sowie mit Stücken aus dem Bereich der Popmusik.

Der Schulleiter dankte allen Teilnehmern und Lehrern für die tollen Beiträge. Er wies auf weitere Veranstaltungen im Jubiläumsjahr hin, darunter Ferienspielfeste in zwölf Kommunen in Mittelhessen, die große Jubiläums-Gala am Samstag, 19. November, mit hochkarätigen, musikalischen Leckerbissen des Lehrkörpers sowie die Jahresabschlusskonzerte am Sonntag, 4. Dezember.